



Conséquences du tabac sur le système nerveux

Rubrique : questions-réponses - Date : jeudi 29 octobre 2009

Quelles conséquences le tabac effectue sur le système nerveux ?

Réponse :

Le tabac stimule le fonctionnement du système nerveux comme le café ou certaines drogues. Ses conséquences sur le système nerveux demeurent cependant indirectement beaucoup plus importantes lorsque le fumeur se trouve en situation de manque.

Voici quelques explications sur l'[incidence du tabac sur le système nerveux](#)